
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
gern melde ich mich erneut bei Ihnen, um den Stand der u.g. Angelegenheit zu erfragen und die 
Behandlung in der nächstmöglichen Sitzung des Verkehrsausschusses Altona anzumelden. Im 
Austausch mit Frau Katharina Blume und Eva Botzenhart fiel der Hinweis auf den September 2019. 
 
Seit 2014 tragen wir das Thema „Verkehrsführung Baron-Voght-Straße (zwischen Groß Flottbeker 
Straße und Beselerstraße)“ vor, zuletzt haben wir im VA am 4.6.2018 darüber diskutiert. Es wurde 
Seitens des VA bestätigt, dass dringend etwas getan werden müsse, um die Verkehrssicherheit insb. 
der Fußgänger und Radfahrer zu verbessern.  
 
Das Gegenteil ist der Fall, hier einmal stichpunktartig und auszugsweise aufgeführt:  

- die Kreuzung Baron-Voght-Str./Groß Flottbeker Str. ist weiterhin unübersichtlich und gerade 
Kinder werden hier übersehen (z.B. ein Schulkamerad im Sommer 2018, der auf der 
Kreuzung von einem Auto angefahren wurde – das ist nur ein Fall, den wir zufällig persönlich 
kennen).  

- Darüber hinaus fahren die Autos weiterhin mit deutlich erhöhter Geschwindigkeit (über den 
vorgeschriebenen 30km/h) durch den letzten Straßenabschnitt Baron-Voght-Straße, es 
werden Fußgänger und Radfahrer sowie ausfahrende Pkw nun auch zunehmend von dem 
fließenden Autoverkehr durch Hupen zurückgewiesen.  

- Verschärft wird die Situation dadurch, dass der Radweg am Ende der Baron-Voght-Straße auf 
Höhe der Fahrbahnverengung auf die Straßenfahrbahn mündet. Zusätzlich fahren immer 
mehr Radfahrer entgegen der Verkehrsrichtung in die Einbahnstraße ein.  

- Auch sind einige der Verkehrsschilder (Zebrastreifen, Achtung Radfahrer) nicht mehr gut 
erkennbar. 
 

All dies führt zu vermehrtem Hupen und zusätzlicher Gefahr beim Überqueren der Baron-Voght-
Straße, insbesondere durch Kinder, die gern die Wiese regelmäßig zum nachmittäglichen Spielen 
nutzen. 
 
Was haben wir als Anwohner zu berücksichtigen, wenn wir die im Internet erhältlichen „Achtung 
Kinder“-Spielschilder anbringen? Können wir hierzu die vorhandenen Pfeiler der 
Straßenbeschilderung oder Laternenpfähle nutzen?  
 
Als Mutter zweier Grundschulkinder ist es mir ein persönliches Anliegen, hier nun endlich und 
schnellstmöglich eine Lösung herbeizuführen. 
 
Besten Dank für Ihre Unterstützung, 
mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
 

 
 

 

 




